

# 米の脱穀体験で収穫の喜び

瑞穂小学校田の  
アイガモ農法米



9月29日刈った稲は天日干しにして自然乾燥。お世話になったアイガモと一緒に記念撮影

瑞穂小学校の5年生が10月14日、学校田で刈り取った稲の脱穀作業を体験し、約120kgの米を収穫しました。この日は「おいしいごはんを作る会」の会員から指導を受け、昔ながらの足踏み脱穀機を使って一人一人脱穀作業を体験。児童は「大変だったけど、上手にできた。来年も豊作になってほしい」と感想を話していました。収穫した米の一部は、学校給食で味わう予定です。



# 学童ソフトボール大会

**瑞穂小A、育成小が優勝!**

第26回つがるライオンズクラブ杯学童ソフトボール大会が10月16、17日の2日間、五所川原克雪ドームで行われ、男子11チーム、女子4チームが参加し白熱した試合が繰り広げられました。男子は瑞穂小学校A、女子は育成小学校が優勝を果たし、勝利を喜び合っていました。準優勝は男子が森田小学校A、女子が嘉瀬小学校。



男子の部で優勝した瑞穂小学校チーム



女子の部で優勝した育成小学校チーム



**筆に込めた防火の願い**  
市消防本部主催の平成22年度防災作品授賞式が10月13日、同本部で行われました。秋の火災予防運動(10月18日〜24日)の一環として、防災に関する習字作品が市内小学校の2年生から6年生までを対象に募集され、452点の作品が寄せられました。授賞式では、金賞から銅賞までの入賞者30人へ表彰状が手渡され、高橋喜弘消防次長が「皆さんの習字は素晴らしい作品ばかりです。これからも火災予防に協力してください」とお祝いの言葉を述べました。